

Gestionan en Hacienda sitúen fondos para el ballet de Alicia Alonso

Realizanse gestiones ante el ministro de Hacienda, doctor Gustavo Gutiérrez, para que no desaparezca el "ballet" de Alicia Alonso que tanto prestigio ha dado a Cuba internacionalmente. La situación económica del "ballet" se ha convertido en dramática, por lo cual recaban del ministro que sitúe los fondos indispensables a sus perentorias necesidades y pueda continuar alcanzando en lo futuro las glorias artísticas a que le es deudora nuestra nación.